



Herzliche Einladung zu unseren Weihnachtskonzerten 2023



Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

zu unseren diesjährigen Weihnachtskonzerten laden wir Sie herzlich ein. Sie finden am **Mittwoch, 20.12.2023, und Donnerstag, 21.12.2023**, jeweils um **19.30 Uhr** in der Aula des Gymnasiums statt.

Das Orchester, das Sinfonieorchester, die Schulchöre, der Eltern-Lehrer-Chor, die Bigband, sowie verschiedene Solisten präsentieren ein sehr interessantes Programm von großer stilistischer Bandbreite.

Der **Unterstufenchor** bietet - auch diesmal wieder mit symphonischer Begleitung - drei Stücke dar, die aus Film und Fernsehen bekannt sind: „**Somewhere In My Memory**“ (aus „**Kevin allein zu Haus**“), **Christmas Time Is Here**“ (aus „**A Charly Brown Christmas**“) sowie „**Joyful, joyful**“ (aus **Sister Act II**).

Das **Orchester** eröffnet mit der festlich-schwungvollen Introduction aus **Charpentiers „Te Deum“** und entführt Sie - derzeit vor passender Kulisse - mit **Vivaldis „Winter“** aus den „**Vier Jahreszeiten**“ in die Schnee- und Eiswelt des 18. Jahrhunderts. Die Solisten der virtuoson Violinparts sind Clemens Reißerweber und Amelie Willig.

Der erfreulich stark besetzte **Eltern-Lehrer-Chor** bringt „**Sing To The Lord A New Song**“ von **Mark Hayes** sowie „**A Thousand Storms**“ von **Heather Sorenson** mit Klavier- bzw. Orchesterbegleitung zu Gehör. In einem ersten großen Tutti vor der Pause wird der Eltern-Lehrer-Chor auch noch durch den **Unterstufenchor** in **Vivaldis „Gloria**“ unterstützt. Als **solistische Einlagen** hören wir einen Satz aus **Schuberts „Arpeggione-Sonate**“ (Clara Kilian, Viola, Florian Wimmer, Klavier) sowie ein **Flötenquartett**, das uns in die Welt des Balletts mit dem „**Tanz der Zuckerfee**“ aus P. Tschaikowskys „**Nussknacker**“ entführt.

In diese Märchenwelt passend, spielt das **Sinfonieorchester** zunächst „**Drei Haselnüsse für Aschenbrödel**“. Gänzlich anderer Natur sind die beiden Schlusstücke des **Sinfonieorchesters** „**Brotherhood Of Heroes**“ und **Rossano Galantes „Genesis**“, hier wird der Begriff „Heldentum“ u.a. auch zeitkritisch von verschiedenen Seiten beleuchtet. Der **Mittelstufenchor** wird in bewährter Tradition und verstärkt durch das Vokalensemble „**Never Enough**“ aus dem Musical-Film „**The Greatest Showman**“ darbieten. Im Anschluss daran singen die Schülerinnen und Schüler den neuen Weihnachtssong „**That Christmas Morning Feelin**“ aus dem Film „**Spirited**“. Wie immer wird der Chor von unserem Begleitorchester unterstützt. Das **Vokalensemble** präsentiert dieses Mal ein rein geistliches Programm. Auf das traditionelle **Spiritual „Chatter With The Angels**“ folgt „**The Lord Bless You And Keep You**“ von **John Rutter**. Abgerundet wird das Set mit der energetischen **Gospel-Nummer „Baby Born In Bethlehem**“ von **Jay Althouse**. Die **Bigband** möchte Sie beschwingt schon in die Ferienzeit entlassen und lässt bereits Silvesterstimmung aufkommen mit „**It Don't Mean A Thing**“, „**Fly Me To The Moon**“, „**Blues-Bari-Pie**“ und „**Birdland**“.

*Das Konzert wird wieder für eine **DVD** mitgeschnitten, die nur für private Zwecke verwendet werden darf. Der Konzertbesuch setzt Ihr Einverständnis dafür voraus.*

→ **Der Erlös der beiden Konzerte geht wiederum zu 100% in den Ausbau des Musikinstrumentariums, der Bühnentechnik sowie die Anschaffung von Notenmaterial.**

Wenn Sie das Musikleben an unserem Gymnasium **finanziell unterstützen möchten**, ist sehr gerne auch eine Überweisung auf das angegebene Schulkonto möglich. Spendenquittungen können auf Wunsch von der Schule ausgestellt werden. **Wir bitten Sie herzlich um Ihre Unterstützung!**

Gymnasium Puchheim Sparkasse Fürstfeldbruck IBAN: DE 29 7005 3070 0031 7465 48

Verwendungszweck: „Musik am Gymnasium Puchheim“

Wir bitten sehr um Ihr Verständnis: Das Konzert richtet sich in erster Linie an die Schulgemeinde, vor allem an die Eltern der Mitwirkenden. Aufgrund der großen Anzahl der Mitwirkenden und der beschränkten Anzahl von Stühlen möchten wir diese Eltern bitten, möglichst nur an einem der beiden Abende zu kommen, sofern Sie nicht selbst als Akteur/Sänger/Sängerin beteiligt sind. Von telefonischen Reservierungswünschen bitten wir Abstand zu nehmen.

Wir freuen uns auf Ihren Konzertbesuch!

Wir wünschen schon jetzt allen viel Freude und einen gelungenen musikalischen Ausklang des Jahres 2023!